



Université du Québec en Outaouais

**Allocution du recteur de l'UQO, Jean Vaillancourt,
à l'occasion de la Célébration nationale du
Programme des chaires de recherche du Canada
Le jeudi 27 mars, à 10 h 00, à la salle polyvalente (C-0072)
de l'Université du Québec en Outaouais**

Monsieur Colin Carrie, député et secrétaire parlementaire au ministre de l'Industrie

Monsieur Chad Gaffield, président du Conseil de recherches en sciences humaines et du Comité, directeur du Programme des chaires de recherche du Canada

Monsieur Eliot Phillipson, président et directeur général, Fondation canadienne pour l'Innovation

Madame Suzanne Fortier, présidente du Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie

Monsieur Pierre Chartrand, président par intérim des Instituts de recherche en santé du Canada

Chers collègues chercheurs et membres de la grande communauté universitaire du Canada,

Mesdames et Messieurs des médias,

Permettez-moi d'abord de vous dire à quel point nous sommes heureux de vous accueillir aujourd'hui à l'Université du Québec en Outaouais.

Nous sommes évidemment très fiers d'avoir le privilège d'être les hôtes de cette célébration nationale de la recherche et d'accueillir les plus grands chercheurs du pays chez nous, à Gatineau.

À titre de recteur de l'Université du Québec en Outaouais, je suis particulièrement fier que le Programme des chaires de recherche du Canada ait choisi une université à vocation régionale pour tenir cet événement d'importance.

En effet, bien que notre université soit relativement jeune et qu'elle desserve un vaste territoire couvrant l'Outaouais et les Laurentides, il n'y a aucun doute qu'il se fait de la recherche de très haut niveau au sein de notre établissement.

Grâce à l'expertise de nos chercheurs, dont nos quatre titulaires de Chaire, l'UQO est devenue un chef de file mondial dans des domaines comme la photonique, les innovations sociales, les technologies langagières et, bien sûr, la cyberpsychologie, dont vous entendrez beaucoup parler aujourd'hui!

Cette célébration du Programme des chaires de recherche du Canada revêt une grande importance, et ce, tant pour les universités et les organismes subventionnaires de recherche que pour la population en général, puisqu'elle permet de faire valoir la contribution des grands esprits scientifiques universitaires du Canada à l'avancement et au bien-être de notre société.

En terminant, je vous remercie de vous être déplacés en si grand nombre aujourd'hui pour célébrer ensemble le dynamisme et l'excellence de la recherche qui se fait partout au pays.

Félicitations aussi au Programme des chaires de recherche du Canada pour son impact concret sur l'avancement de la recherche au Canada et la qualité de vie des Canadiens.

Bonne journée à tous et à toutes.